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ATA DA Ola SESSAo EXTRAORDINARIA DO ANO DE 2O18.

Aos vinte e nove (29) dias do mes de outubro de dois mil e dezoito

(2O18), reuniram em plenario os vereadores da C会mara Municipal de

Ipueiras/CE, em SeSSaO eXtraOrdinaria, SOb a Presidencia de Francisc。

Denjs Morais Mourao. Feita a chamada nominal dos vereadores e

havendo ndmero regimental’O PreSidente em nome de Deus declara

aberta a sessao. Iniciando os trabalhos, a SeCretiria apresentou a

leitura da ata da sessao anterior’que foi discutida, VOtada e aprovada

Por unani血ldade. ORDEM DO DIA‥ A secretえria fez a leitura dos

PareCereS das comiss6es referente ao prQjeto de lei nO O18/2018 - LDO.
O presidente coIocou em discussao o prqjeto em epigrafe juntanente

COm a emenda que foi apresentada na delibera担o das comiss6es onde

SOlicitava o aumento do valor do duodecimo em R$ 92.400,00 (noventa

e dois mil e quatrocentos reais), COrrigindo defasagens dos anos

anteriores・ devendo tal valor ser extraidos por anula担o da dotapao

O701 25　752　0666 1.O27　4.490.51.00. O relator da comissa.o de

COnStituicao e justica Ant6nio Carlos de Carvalho usou a palavra

esclarecendo seu voto favoravel na comissao somente pela

COnStitucionalidade, POrem Seu VOtO Sera desfavor各vel a emenda em

discussao na deliberacao nas comiss6es, justificando que o momento no

municipio 6 critico financeiramente e esse valor faI岳falta no orcamento

da gestao. O vereador Marcelo Fontenele Mourao mencionando que ira

Orientar a sua bancada, infomando que esta casa legisla.tiva recebe

apenas 2,5% (dois virgula por cento) dos 7% (sete por cento) que Art.29

da C.F pemite na corrente liquida que e destinado para municipio de
Ipueiras’Sugehu ao proxlmO Candidato a presidencia que analisasse

Para iniciar trabalhando com um novo valor jまque os gastos da camara

e limitado principalmente com a folha de funcionarios. O vereador

Marcelo concluiu afimando que a emenda deveria seguir para votacao

em plenario. O vereador Jose Rodrigues Lima mencionou que seguirまo

lider de bancada, justificando o direito que a C.F. fomece a esta casa,

achando justo p6r em pra竜ca o que na teoria descreve. Em seguida

apenas o prQjeto de lei nO O18/2018 foi para votacao, Sendo aprovado

POr unanimidade. E nao havendo nada mais a se tratar em nome de
Deus o presidente Francisco Denis Morais Mourえo, declara encerrada a

SeSSaO. Eu primeira secretまria Judite Maria Martins Moreira la_Vrei a
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